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2017-18 年度  RI 会長：イアン H.S.ライズリー／ ガバナー：細井保雄／会長：石渡健司／ 幹事：小松和弘  

クラブ会報委員会  委員長：小松和弘／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第 2501 回 ７月第 4 例会 ７月 27 日（木） 

[  ガバナー公式訪問  ] 

●点鐘 石渡健司 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●来訪者紹介 

●会長の時間 石渡健司 会長 

●幹事報告 鈴木 副幹事 

●委員会報告  

●ガバナー公式訪問 卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 石渡健司 会長 

 

点      鐘 

国 歌 斉 唱 

 

来 訪 者 紹 介 

 
 

国際ロータリー2570地区ガバナー   細井保雄様 

地区第五グループガバナー補佐      高野勝良様 

地区副幹事・地区大会実行委員長    矢澤大和様 

地区副幹事・クラブ幹事         川野健人様 

世界遺産・無形文化遺産登録推進委員長 田中俊之様 

                       

・会 長 の 時 間 

 

 

本日はガバナー公式訪問と言うことで、細井ガバ

ナーを初め、先日ガバナー補佐訪問でおいでいただ

きました。ガバナー補佐、高野さん、そして行田さ

くらロータリークラブより矢澤さん田中さん川野

さんを、お迎えしガバナー補公式訪問となりました。

ようこそおいでいただきました。皆様の訪問を心よ

り歓迎いたします。 

さて今年度のテーマは照千一隅｛輝くロータリー

アンになろう｝ということで。街の片隅で会員一人

一人が輝いていただきたい。そのことがやがては
街全体を明るくし、やがては国全体を照らします。
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このことこそ、国の宝です。という意味です。是非

会員が一人一人、街のどこかで活躍していただきた

い。 

 

そしてロータリー戦略計画は、当クラブにおいて

は昨年度 大野年度において「温故知新」みらいづ

くり特別委員会を設置し 会員のアンケート調査、

パスト会長懇談会から、長期展望を模索しました。

その結果を踏まえて、本年度は、例会回数を 1回減

らし月 3回にしました。 

 

2570地区方針は 

クラブのサポートの強化、人道的奉仕の重点化と

増加、公共イメージと認知度の向上、が戦略計画目

標になりました。 

 

１、当クラブでもクラブサポートにおいは、会員

のご家族にロータリーの活動を理解していただく

ために家族特別委員会を設置しました。これは一

番身近な会員の家族の皆さんがロータリーの活動

を理解していただくためのものです。それは家族

の皆さんと地域で「良い行いをしよう」を実践し

ていただき、やがて「照千一隅」 街全体に広が

り公共イメージの向上につながると考えます。 

 

２，人道的奉仕の重点化と増加については、RIロー

タリー財団活動をもう一度クラブ内で勉強し、どん

なことを世界に向けて行っているのか、検証します。

私たちのできることは、大河のほんの一滴に過ぎま

せんが、やがては 120万人の大きな大河と成し大海

に注ぎ世界に変化をもたらすことができると思い

ます。私たちは、わずかですが財団に寄付によって、

参加することができます。 

 財団プログラムにボランティア活動で参加する

ことも良いでしょう。 

クラブ内でも人道的奉仕についてもっともっと参

加していきたいと思います。 

 

公共的イメージアップでは、 

社会奉仕委員会において青少年の発達障碍につ

いて 5歳の検診の実施を推進していきます。 

又、行田街づくり特別部門では、近未来の行田市の

街づくり基本構想を提言していきます。歴史遺産研

究委員会、お宝発見委員会など行田に関わることで

ロータリーのイメージアップにしていきたいと考

えています。 

 私たちの先輩ロータリーアンも行田ロータリー

創設以来、行田の街づくりに貢献してきました。 

 今後もメンバー、一人一人が街づくりに貢献して

いただきたいと思います。よろしくお願いします。 

以上で会長の時間とします。 

幹 事 報 告 

 

鈴木 副幹事 

第 4回例会  幹事報告 

 

１， 次回の例会は 8月３日木曜日アイトピアにて

委員会方針発表です。行田街づくり部門、職業奉

仕部門、社会奉仕部門、国際、青少年部門、家族

奉仕特別部門の部門長及び委員長の方は発表を

お願いします。 

２， 8 月 10 日は、行田市長卓話となっています

是非大勢のご参加をお願いします。 

３， 8月の理事会は予定通り、8月 10日市長卓話

例会の前に行いますので。役員理事の方はご出席

ください。 

 

 

委 員 会 報 告 

 

湯本会員 

インターシティミーティング報告書が出来ました。 
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卓      話 

 
細井 保雄ガバナー 

 

ロータリークラブは、私にとって「自己研鑚」の場所です。

会長やいろいろな役職に就くことで、学ぶことが出来、向

上することがます。ガバナーも、より高度な人間になるた

めのチャンスと考えております。 

二つのモットー 

「超我の奉仕」“Service above self”人道的奉仕理念  

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」“He ｐrofits 

most who serves best”職業奉仕の理念（採択去れた審議

会決議案 10-165 により「One Profits Most Who Serves 

Best」 に改定された。）利己＜利他。 

 

 

 

司 会 進 行 

 

司会 鈴木 会員       黒渕  副 SAA 

 

 

 

 

出 席 状 況 報 告

 

小池委員長 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

65 名 

18 名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 43 名 

B 各承認者の例会出席者 37 名 

MU 本日のメーキャップ者 5 名 

本日の出席率 63％ 

ニ コ ニ コ 報 告 

○細井ガバナー 

・親クラブ 行田 RC様に公式訪問で参りました。宜しくお

願いします。 

○川野健人様 

・本日は、宜しくお願いします。 

○矢澤大和様 

・いつも、いつもお世話になります。 

○田中会員 行田さくら RC 

・本日は、細井ガバナーの公式訪問に同行してまいりまし

た。宜しくお願いします。 

○石渡会長 

・細井ガバナー、高野さん、矢澤さん、川野さん、田中さ

ん、公式訪問ありがとうございます。 

○小山会員 

・細井保雄ガバナーお待ちしておりました。矢澤さん初め

ご同行の皆様、心より歓迎申しあげます。 

○湯本会員 

・本日は、細井ガバナー 卓話ありがとうございます。 

○蔭山会員 

・細井ガバナー、高野ガバナー補佐、行田さくらロータリー

の皆さんようこそ。 

※本日のニコニコは￥10,000 円でした。ありがとうございまし

た。 
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ク ラ ブ 協 議 会  

 

テーマ 1  【クラブのサポートと強化】 

参加者：福島伸悦・山本憲作・田島智裕・鈴木貫大 

     岡田則之・坂本研一・高野勝良 

 

発 表    坂本会員 

 

テーマ 2  【人道的奉仕の重点化と増加】  

参加者：細井保雄・石渡健司・湯本茂作・稲垣功一 

     碓氷勝也・小林一好・野口一信 

 

発 表   野口会員 

 

テーマ 3  【公共イメージを認知度の向上】 

参加者：小山 博・大野年司・松岡 保・渡辺久記 

 

発 表   渡辺会員 

例会終了後 【13 時 40 分より開始 14 時 40 分終了】 

ガバナー懇談会   

【11時 30分より開始 12時終了】 
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